


Kleinteilewagen KW800 [Art.- Nr. 1001]

Kleinteilewagen für übersichtliche Aufbewahrung von Kleinteilen aller Art durch 5 drehbare Schalenteller mit je 10 Fächern. Ein stabiler Aufbau mit 4 Lenkrollen Ø 125mm, davon 2 mit Feststeller ermöglichen eine leichte Handhabung am Montageplatz. Tragkraft: 250kg.

LxBxH: 600 x 600 x 1350mm. Gewicht: 18kg

Small Component Wagon KW800 [Art.-No. 1001]

Small Component Wagon for orderly storage of small parts of all kinds in 5 rotatable compartment plates with each 10 compartments. Stable construction with 4 directional wheels Ø 125mm, 2 wheels lockable, allows an easy movement and storage on the working station. Load: 250kg.

LxWxH: 600 x 600 x 1350mm. Weight: 18kg


Kleinteilewagen KWA900 [Art.-Nr. 1003]
Mit 2 Schubladen KWA902 [Art.-Nr. 1025]

Kleinteilewagen mit einer Werkzeugablage, 4 drehbare Schalenteller mit je 10 Fächern für Kleinteile, in der Höhe verstellbar, 4 Lenkrollen Ø 125mm, davon 2 mit Feststeller, erleichtern den Transport zum Montageplatz. Tragkraft: 250kg.

LxBxH: 1000 x 900 x 1200mm. Gewicht: 35kg

Small Component Wagon KWA900 [Art.-No. 1003]
Incl. 2 drawers KWA902 [Art.-No. 1025]

Small Component Wagon with a tool support shelf, 4 rotatable storage plates with 10 compartments each for small parts, adjustable in the height, 4 directional wheels Ø 125mm, 2 wheels lockable allows an easy movement and storage on the working station. Load 250kg.

LxWxH: 1000 x 900 x 1200mm. Weight: 35kg


Beistellwagen BSW700 [Art.-Nr. 1000]

Beistellwagen mit 3 Ablageböden ermöglichen die übersichtliche Beistellung von Schrauben und Werkzeug. 4 Lenkrollen Ø 125mm, davon 2 mit Feststeller erlauben eine leichte Zufuhr zum Montageplatz.

LxBxH: 1000 x 550 x 1100mm. Gewicht: 38kg

Storage Wagon BSW700 [Art.-No. 1000]

Storage Wagon with 3 support shelves allows an orderly storage of screws and tooling. 4 directional wheels Ø 125mm, 2 wheels lockable allows an easy movement and storage on the working station.

LxWxH: 1000 x 550 x 1100mm. Weight: 38kg